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令和元年７月～令和元年９月 

 

4 (1)二本松駅駐車場の除草 (2)陸橋下のたばこの吸い殻について  ＜令和元年 9月 17日＞              

(匿名) 

 1.二本松駅の東側駐車場の植え込みの除草 

 去る 8月に今年初めてされたようです。それまでたけ高くヨモギ等伸び放題でした。両側だけまめ

に切られていてキレイですが東側もやってください。半分枯れたネムの木のイスの近くの草もかなり

伸びていて自転車２台捨ててあります。草ボウボウの所には（人は）物を捨て易いようです。 

駐輪場内のサドルにほこりがついている自転車は毎年春、いらなくなって捨てた人の物だと思います。

毎年チェックして処分しないと、あそこに駐輪する人の迷惑ですよ。 

 2.陸橋下のタバコ 

 陸橋下にしょっちゅうタバコの吸い殻や食べたり飲んだりした後のゴミ有。夜、若者がここで喫煙

かも。夜の見廻りできませんか？ 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

一点目の二本松駅東・西・南駐輪場の除草につきましては、平成２９年度より、毎年、夏季に２回

の除草を委託契約により行なっており、今年度は７月２６日に一回目の除草を実施いたしました。９

月中に二回目の除草を予定しており、今後も適切な施設管理に努めてまいります。 

また、駐輪場内の長期放置自転車につきましては、毎年、張り紙（タグ）による使用状況調査を行い、

使用していない自転車の所有者に照会した上で、処分を行っております。所有者不明の自転車につい

ても、警察署等と協議の上、処分を行い、駐輪スペースの確保、利用環境の維持に努めてまいります。 

二点目の金色陸橋下駐輪場の不法投棄につきましては、注意喚起を促すため、不法投棄禁止看板を

設置いたします。また、一年を通して市内の巡回を行っている地域安全パトロール隊に、今回いただ

いた情報を伝達し、当該駐輪場付近を含めた巡回の強化を依頼いたします。 

 

 

 

7 岳温泉の商品開発について  ＜令和元年9月 12日＞              

(匿名) 

にっぽんの温泉 100選ランキングによると岳温泉は 2017年 50位。2018年度 72位であった。ユーザ

ーはランキング上位を選ぶでしょう。岳温泉観光協会の現状の政策に岳温泉を「宿場」としての商品

開発し、ユーザーに発信したらいかがでしょう。 

商品開発例･･･岳温泉が宿場（休憩・宿泊）となること。※観光商品は全国レベルのもの 

1.新緑（雪の回廊めぐり＝春 あだたら山の雪～スカイラインの雪の回廊 

2.紅葉名所めぐり＝秋 あだたら山～吾妻スカイライン～裏磐梯 

3.戊辰戦争史跡めぐり＝通年 白河～二本松～母成峠～会津 

4.全国新酒金鑑評会金賞酒蔵めぐり(3とのコラボ含む)＝通年 二本松酒蔵～会津･他酒蔵 

5.福島競馬場とのコラボ＝春･秋岳温泉⇔福島競馬場(40分) 

6.資金をかけずにリピート率 UPが測れる商品であること 

【内容を確認し、市から礼状を送付しました】 

 

 

 

9 (1)二本松図書館の移転 (2)二合田用水の整備について  ＜令和元年9月 30日＞              

(金色 渡邊勝夫) 

 二本松の図書館は狭く使いかっても悪い。となりの歴史資料館も駐車場が狭すぎます。 
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今、郭内で発掘作業中の敷地に移転してはどうですか。藩校があったらしいですが二本松の文化の中

心になると思います。 

 二合田用水、現在、水田と菊人形会場に使われていますが、先人が苦労して作った歴史的用水をも

う少し整備して、みせる用水公園みたいなものを作ってはどうですか。 

 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

１点目の二本松図書館が狭いとのご意見につきましては、ご不便をおかけし申し訳ございません。こ

れについては、現時点では建て替えなどの計画はございません。 

将来的な課題としては、市の公共施設の総合的な維持管理計画の中で、図書館の整備充実を検討し

て参りたいと考えておりますが、当面は、現在の図書館の利便性向上に努めて参ります。その一つと

して、市内にある二本松図書館、岩代図書館、安達公民館図書室及び東和公民館図書室の書籍等の相

互貸借システムなどに取り組んでおります。 

今後も可能な限り利便性向上に努め運営して参りたいと考えておりますので、ご理解を賜りたいと

存じます。 

 

２点目の歴史資料館駐車場のご意見につきましては、10月 1日オープンの久保丁第二駐車場（旧自

治センター）をご利用ください。図書館、歴史資料館を利用している時間内は、無料パスを発行しま

す。 

現在、郭内の発掘を行っている敷地につきましては、二本松の歴史・文化・魅力などを広く伝える

新たな交流拠点となる施設の建設を予定しています。 

この施設は、現在の歴史資料館で展示をしている歴史資料を移設展示し、より分かりやすく二本松

の歴史を紹介するとともに、市内の観光情報の発信や伝統ある特産品の紹介なども積極的に行ってい

く計画としております。また、施設には大型バスも利用可能な駐車場も整備する計画でございます。 

併せて、旧裁判所跡地（藩校敬学館跡）や市道箕輪門通り線などの城跡前の整備も計画しておりま

す。これら整備において、城跡の前を流れる二合田用水につきましても、説明板を設置するなどして、

二本松の貴重な歴史遺構を紹介して参りたいと考えております。 

３点目の二合田用水につきましては、江戸時代の土木技術を使って整備されたものが現存している

という歴史的に価値のある用水路で、現在も実際に農業用水として使われており、農家の皆さんで組

織する二本松市土地改良区の「二合田用水路維持管理委員会」が中心となって、水路の清掃、補修や

水の管理を行っています。 

このようなことから、江戸時代から地元の方々によって維持管理がなされ、今もなお、実際に農業

用水として使われている状況をありのまま見ていただくことが大切ではないかと思います。案内看板

の設置等は可能かと思いますが、この用水路の多くが山間部を通っているため、安全性や用地確保等

の問題から、一般の方々へお見せするための用水公園を新たに整備することについては、今後の検討

課題とさせていただきたいと存じます。 

 

 

 

10 二本松駅構内のトイレについて  ＜令和元年9月 24日＞ 

(匿名) 

  

 二本松住民としてお願いがあります。城下町二本松を観光としていくうえで改善、修理を考えてほ

しいところですが。 

二本松駅構内のトイレ。音声で男女の案内はしていますが、耳の不自由な人、お年寄りには足元に表

示があると助かります。トイレットペーパーホルダーですがペーパーの大きさとホルダーの大きさが
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同じで引き出しにくく細かい破片が床にいつもポロポロ落ちています。ホルダーの大きさを変えてほ

しい。次に消臭していますか？尿臭がひどい。おそらく男性トイレもかなと思います。これから菊人

形の時期「きれいな気持ちで使って頂き、ありがたがられる駅のトイレ」にしていただきたいです。 

【内容を確認し、次のとおり回答しました】 

ご提案いただきました二本松駅構内のトイレについては、JRにて管理を行っているところでござい

ますが、二本松市の玄関口として、市内外の皆様に少しでも快適にお使いいただくため、改善を図る

よう JRに要望して参ります。 

 

 


